
Участники ХФЛ: Коровяковский Владимир (Киев Инфо)

Рубрика: Участники ХФЛ. (Пишите на почту hflispolkom@ukr.net, у кого бы вы хотели,
чтобы сайт ХФЛ взял интервью)

Владимир Коровяковский (Киев Инфо)

1) Владимир, расскажите, пожалуйста, о себе. Когда в первый раз в своей жизни
услышали о футболе? Когда пошли в первый раз на футбольный матч?
Что тут можно рассказать... Еще с детства отец прививал мне дух футболиста, потому
что он сам когда то играл на очень даже не плохом уровне в Горловском Автореме. Я
наверное лет в 5 - 6 уже гонял мяч на стадионе когда ко мне подошел тренер с
Горловского Шахтёра и предложил начать заниматься.. Первый матч... наверное я ходил
на Динамо - Шахтёр еще в 2000-х годах когда переехал в Киев.

      

2) Занимались ли вы футболом в детстве? Какие у вас были успехи? За какие
клубы болели в свое время?
Да естественно после Горловского Шахтёра когда  переехал в Киев я выступал за
Борисфен, тогда он еще базировался в Счастливом там я и провел 5 лет своей жизни
отдаваясь только футболу... там были и первые победы и первые поражения, и кубки и
медали... Самое большое что запомнилось это - 2-е место в Артеке среди юниоров 89-го
года рождения тогда мы почти выиграли почти все команды Украины в своем году и
проиграли в финале Донецкому Олимпику 1 : 0 ((( А насчет болею ли я за какой то клуб,
конечно, в моем сердце только 1 клуб, это Шахтёр Донецк!!! 

3) Как вы оказались в команде "Киев Инфо"? Какие первые впечатления у вас
были об этом коллективе?
В команде я оказался по приглашению Брата, Ивана Шарунова года 3 назад, тогда меня
даже не выпускали с замены ))) ну потом с каждым разом я смог закрепится в команде.
Впечатления сразу были не однозначные, ну я всегда стараюсь добиваться результата и
поэтому сразу пообещал себе что я что то достигну вместе с командой Киев Инфо. 

4) Вы наблюдали за становление своего коллектива. За счет чего происходил рост
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в положительную сторону? 
Рост действительно происходил и сейчас мы не останавливаемся а пытаемся только
прогрессировать, а происходил за счет сыгранности игроков команды, постоянной
конкуренции. 

5) Кто занимается селекцией в Киев Инфо? 
Знаете, кто то привёл меня в команду, кого то привёл и я, как такого селекционера у нас
нет. 

6) Общаются ли ваши игроки не только на футбольном поле, но и за его
пределами, так сказать дружат семьями? Кто является лидером вашей команды
(формальным и не формальным)?
Да, действительно мы часто собираемся в парке и на все возможные мероприятия
именно "семьями" это дает нам определенные плюсы. Есть у нас и лидеры, таких бы я
назвал как "старики команды" это Братья Чустили, Третяк, из новой крови я бы назвал
себя, если не формально))) 

7) Какой матч в этом сезоне на вас произвел наибольшее впечатление? После
какой игры было наибольшее обсуждение? Кто из ваших игроков стал открытием
сезона?
Матч сезона, я бы назвал игру с ФК Киев, это действительно была самая сильная и
зрелищная игра. Обсуждения у нас происходят после каждой игры, ну мы на этом особо
не зацикливаемся. Открытием, в этом году мы выступаем совсем по другому, много
новичков, это и Игорь Горбач, Алексей Бердник Тарас Швец и Александр Коляда
которые уже имели определенные умения и им не надо было время на адаптацию, а на
мой взгляд наверное раскрылся в этом сезоне Александр Собко, хотя он не всегда
стабильно выдает максимум, ну когда он это делает, он выдает потрясающие
результаты. 

8) В прошлом сезоне вы и КФКГ занимали 6 и 12 место?  Вы были ближе к тройке,
но КФКГ... Как вы считаете, за счет чего этой команде за год удалось совершить
такое чудо?
КФКГ в прошлом году выступало еще в одном серьезном чемпионате, по этому не всегда
они подходили к матчам ХФЛ на должном уровне, плюс стоит отметить, что наконец то
те задумки которые пытался доносить им тренер - начали работать и приносить им
определённые плоды. 

9) Вам в спину дышат Гашека, Самсон 2 и Валеска Айс  Как бы вы
охарактеризовали каждую из команд? И кто для вас является наиболее опасным
конкурентом?
На первое место я бы поставил Гашека, это действительно та команда которая мне
понравилась больше всего, если бы не Киев Инфо, я думаю, что я бы с радостью
выступал за эту команду. Они молодые, техничные, и было видно что каждый из них
знает что ему делать на поле и для чего он там находится. Что сказать про Самсон 2,
задатки у них есть, а вот с желанием, тут наверное огромные проблемы... Я если честно
думаю Валеска Айс намного сильнее Самсона 2 на данный момент, и возможно Валеска
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обойдёт своих визами до окончания чемпионата. Конкурент он сейчас один, это Гашека,
я думаю что по праву только они и мы могут считаться победителем 1 Лиги ХФЛ. 

10) Насколько успешно в сезон вливаются новички. Какие впечатления у вас о
дебютантах лиги?
Новички, если смотреть на Гашека то они показывают очень хороший уровень игры, я бы
сказал они и в высшей лиги не затеряются, а вот что сказать про Добро, я думаю что у
команды есть определённые задатки и они тоже показываю очень достойные
результаты ну им ещё нужен определённый опыт игр 1 Лиги ХФЛ, впрочем в следующем
сезоне я думаю, что они смогут побороться за тройку лидеров. Что касается Националь
то команда как по мне очень не удачно стартовала, имела наверное какие то
разногласия в своем коллективе, на данный момент я бы не назвал команду явным
аутсайдером чемпионата и думаю что у них ещё есть шансы остаться в первой лиге.
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